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3宝 丰清 风

按照宝丰县委统一部署，5月12日至

5月17日，县委巡察组分别向十三届县委

第三轮巡察县直单位涉及的发改委、工信

局、民政局、住建局、水利局、农业农村局、

商务局、文广旅局、市场监管局、城市管理

局等 10 个党组织以及第四轮巡察村（社

区）涉及的杨庄镇、周庄镇下属20个村（社

区）反馈了巡察情况,并提出整改建议，各

被巡察单位党组织主要负责同志就抓好

整改落实作了表态发言。

向县发改委党组反馈的主要问题：学
习习近平新时代中国特色社会主义思想

不够深入，在民生保障项目、先进制造业

的谋划和超前布局上存在不足，重点能源

项目（新能源）推进较慢，项目谋划不够超

前，党建工作、财务管理不够规范。

县发改委党组书记杜俊峰表示：对反馈

的问题完全接受、照单认领，下一步县发改委

党组将认真研究并制定整改方案，不折不扣

落实好各项整改任务，明确责任部门，真正

做到事事有回音、件件有着落。通过整改

补齐短板，不断推动发改事业再上新台阶。

向县市场监督管理局党组反馈的主
要问题：中心组学习不深入，“创建全国文

明城市”工作有差距，工作纪律要求不严，

职能作用发挥不明显等问题。

县市场监督管理局党组书记王晓丽
表示：我们将把巡察整改作为推进市场监

管高质量发展的重要契机和动力。一是统

一思想，提高认识，切实增强巡察整改落实

的思想自觉和行动自觉；二是聚焦问题，立

行立改，切实把整改转化为改进作风、推动

工作发展的实际行动；三是抓好结合，相互

促进，切实增强巡察整改的成果转化。

向县商务局党组反馈的主要问题：服
务“四强县”建设作用发挥不足，理论学习

意识不强，干部作风整顿不扎实，党建责

任制执行不到位等问题。

县商务局党组书记尚素珍表示：巡察

组指出的问题，为我们敲响了警钟，指明

了今后努力的方向。县商务局党组将以

此次巡察反馈问题整改为契机，坚持问题

导向，细查问题成因，严定整改措施，紧盯

时间节点，狠抓整改实效，全力推进商务

工作高质量发展。

向县城市管理局党组反馈的主要问
题：学习贯彻习近平总书记关于城市管理

方面重要论述和党的二十大精神还有差

距，推进数字化、智慧化城市建设进展缓

慢，为民服务意识有待提高，人事管理还

存在薄弱环节，干部队伍结构不合理，整

体文化素养偏低。

县城市管理局党组负责人余文锋表
示：对巡察组反馈的意见和建议，诚恳接

受、照单全收。县城市管理局将聚焦问题，

剖析原因，认真制定整改方案，细化整改措

施，压实整改责任，不折不扣地落实好整改

任务，促进城市管理工作再上新台阶。

向县水利局党组反馈的主要问题：学
习贯彻习近平新时代中国特色社会主义

思想、党的二十大精神不深入，法治政府

建设工作有差距，文明城市创建工作有短

板，在“十四五”规划落实、城乡居民供水

推进、重点水利项目建设等方面存在不同

程度的薄弱环节。

县水利局党组书记李鸿昌表示：一是

高度重视反馈问题。深刻反思问题根源，

积极开展整改，力求实效。二是逐条明确

整改措施。对每个问题进行细化量化，明

确责任。三是全力抓好整改落实。把巡

察整改作为最大的鞭策，以最严肃的态

度、最务实的作风，聚焦病灶，对症下药，

确保全部整改到位。

向县文化广电和旅游局党组反馈的
主要问题：学习贯彻习近平总书记系列重

要讲话精神不深入，“文旅强县”工作推进

不够扎实，文化市场存在监管盲区，公共文

化服务专项资金管理和使用不规范，干部

队伍建设和内设机构管理思考谋划不够。

县文化广电和旅游局党组书记张玲
玲表示：对巡察反馈意见虚心接受、照单

全收，坚决强化政治担当，压实主体责任，

坚持标本兼治，以高质量的巡察整改推动

文旅事业高质量发展。

向县住建局党组反馈的主要问题：意
识形态工作重视不够、法治建设存在薄弱

环节，服务民生主动性不足、机关管理不

规范，人事管理不到位、党建工作开展不

严不实等问题。

县住建局党组书记赵红哲表示：对巡

察组反馈的问题虚心接受、照单全收。下

一步，局党组将迅速召开专题会议进行研

究部署，认真制订整改方案，细化分解任

务，逐一落实整改。把问题整改与推动工

作相结合，着力推动各项工作再上新台阶。

向县民政局党组反馈的主要问题：法治

政府建设工作存在薄弱环节，创文工作有短

板，养老服务体系构建不扎实，地名管理工

作、殡葬改革工作推进不到位，未成年人保

护工作推进缓慢，为民服务意识有待提升。

县民政局党组书记王鹏飞表示：一是

提高政治站位，坚持问题导向。对反馈问

题进行台账式管理、清单式整改。二是压

紧压实责任，坚决履职尽责。既要全面领

导、统揽主抓，又要具体指导、加强帮带。

三是推动立行立改，注重成果转化。对巡

察反馈的意见，立行立改、真改实改，确保

巡察整改工作取得实效。

向县工信局党组反馈的主要问题：政
治理论学习不够深刻，意识形态工作不够

重视，服务企业不够深入，制度执行不够

到位，财务监督审核把关不严，内部管理

不够规范等问题。

县工信局党组书记楚亚辉表示：对巡

察反馈的意见诚恳接受、照单全收。一是

提高政治站位，虚心接受问题反馈。二是

以问题为导向，促整改见实效。三是以整

改成效，促进工作提升。工信局将严格落

实县委巡察组各项要求，以最严的标准、

最实的作风，推动整改工作取得实效。

向县农业农村局党组反馈的主要问
题：政治理论学习不系统、不深入，落实意

识形态工作责任制有待加强，法治政府建

设工作有待进一步加强，财务管理不规

范，高标准农田建设后期管护不力。

县农业农村局党组书记文胜伟表示：
一是端正态度，对巡察反馈问题，照单全

收、照单全改。二是直面问题，积极开展

批评与自我批评，深究问题根源。三是举

一反三，坚持逐项排查，做到“共性病”“个

性病”一起治，坚决把整改工作落实到位。

向杨庄镇宋湾村、马山根村、薛潭村、

白水营村、石洼村等5个村党组织反馈的
主要问题：政治理论学习不扎实，意识形

态工作开展不到位，集体产业发展有短

板，人居环境整治有待提升，党内政治生

活不严肃，“四议两公开”不规范，执行财

务制度不严格、不规范。

向杨庄镇小店村、大温庄村、马北村、
柳沟营村、朱庄村等5个村党组织反馈的
主要问题：理论学习不够深入，学习效果

不显著，人居环境整治不彻底，后期管理

维护不到位，三会一课制度执行有偏差，

四议两公开程序执行不严谨。

杨庄镇党委书记王佳涵表示：一是深

化认识，切实把思想和行动统一到巡察反

馈意见的精神和要求上来，不折不扣地落

实好各项整改任务；二是建章立制，在抓好

集中整改的同时，举一反三，建立长效机

制；三是严守底线，坚持把落实整改与党风

廉政建设结合起来，让每一名党员干部在

党规党纪面前知敬畏、明底线、守规矩。

向周庄镇周庄村、刘湾村、余东村、余
西村、西黄村等5个村党组织反馈的主要
问题：“第一议题”制度学习不到位，“五

星”支部创建不够有力，党管意识形态工

作不到位，集体经济发展后劲不足，引领

群众致富路子不宽，人居环境整治不彻

底，背街小巷环境较差，“四议两公开”制

度不规范、不完善，财务管理审核把关不

严格，手续不规范。

向周庄镇马起营村、林营村、东黄村、
崔庄村、耿庄村等5个村党组织反馈的主
要问题：“第一议题”制度学习不规范，落

实意识形态工作责任制重视不够，村集体

经济发展动力不足，民生问题重视不够，

不能主动作为，“三资”管理不到位，基层

党组织活动开展不规范。

周庄镇党委书记宋同珂表示：对巡察

组反馈的问题虚心接受、照单全收。坚持

开门整改，把整改工作置于巡察组和广大

群众的监督之下，不搞形式、不走过场，认

真做好巡察“后半篇文章”。把巡察整改

落实作为检验干部能力作风整顿成效的

重要标准，层层压实责任，确保整改工作

全面、彻底、到位。 （杨文彬）

十三届宝丰县委第三轮巡察县直单位、第四轮巡察村（社区）完成集中反馈

为充分了解基层纪检监察工作

规范化建设以来工作中遇到的实际

问题，进一步落实细化各乡镇纪委

监察室、驻乡镇监督检查室案件办

理程序运行、措施使用等方面规范

性要求，5月26日，县纪委监委组织

召开乡镇基层纪检监察工作规范化

建设办案业务座谈会。

县纪委常务副书记、监委副主

任、县委巡察办主任李克科参加会

议并强调，乡镇纪委监察室规范化

建设各项硬件建设已经完成，但是

“后半篇”文章还要持续加强，在实

战中检验基层规范化建设落实情

况；要树立担当意识，敢于监督执纪

问责，认真履行职责；要学深学透规

范化建设相关文件及《规范实务手

册》，将规范化意识、安全意识贯穿

于实际工作中，切实提升乡镇纪检

监察机关监督执纪执法工作质效，

牢牢守住安全底线。

会上，案件监督管理室同志就

案件质量把控、“走读式”谈话安全

工作细节、审查调查监督检查措施

使用监管、涉案财物处置、日常监督

工作数据指标录报等问题进行了细

致的讲解和要求。各驻乡镇监督检

查室负责人和案管室同志们针对工

作中遇到的实际问题进行了深入的

探讨和交流。 （程晓萌）

乡镇基层纪检监察工作规范
化建设办案业务座谈会召开

“我对自己要求不够严，总认为暂时脱岗

一会没事，所以16号值班时没给领导交待就

外出了，被县纪委查岗查到，给单位抹了黑，

希望大家以我为戒，不要再犯类似错误。”

……

5月24日上午，为增强全体机关干部的

法纪意识和廉政、勤政意识，营造风清气正的

政治生态，在张八桥镇五楼会议室，一场百人

纪法教育课正在有序进行。

面对百名机关干部，6 名因值班期间聚

众饮酒及脱岗违纪人员逐一对自己的违纪原

因进行了深入的剖析，并作了表态发言。

“当前正值‘三夏’生产关键时期，禁烧、

防汛等中心工作任务繁重，各位机关干部一

定要汲取以上几名机关干部的教训，举一反

三，深刻反思，严格要求自己，遵守机关各项

工作纪律，以高度负责的姿态投入到工作中

来。”该镇党委委员、纪委书记朱淼再次强调。

一直以来，张八桥镇纪委通过多种形式

做好各类违纪案件的“后半篇文章”，一方面

配合县纪委对相关案件进行查处;另一方面及

时将违纪典型案件在全镇进行通报提醒，帮

助违纪同志深入分析问题，查找原因，及时帮

其纠正偏差，同时用以案说法的形式警醒身

边人，最大程度地避免类似违纪行为的发生。

“我们通过本次百人同上纪法教育课，切

实将‘法纪教育’学在前、走在前的要求落到实

处，从一定程度上警醒了全体机关干部知敬

畏、存戒惧的意识，达到了推进作风建设常态

化长效化的目的。下一步，我镇将继续营造

‘法纪教育’走深走实的氛围，持续加强机关作

风建设。”该镇党委书记吕跃红表示。（杨艳旭）

张八桥镇：百人同上纪法教育课


